

INFORME DE ACTIVIDADES DESDE EL MIÉRCOLES 16 HASTA EL MARTES 22 DE DICIEMBRE DE 2015

Miércoles 16 de Diciembre

REALIZAMOS LA ENTREGA OFICIAL DE LAS ALARMAS COMUNITARIAS A VARIOS SECTORES DEL CANTÓN AMBATO

La municipalidad siempre con el objetivo de salvaguardar la integridad de la colectividad a través de la acción solidaria de los Barrios Urbanos – Rurales, así como el trabajo conjunto de las Instituciones de respuesta y la instalación de sistemas de alarmas comunitarias, hicimos la entrega oficial de este sistema de alarmas comunitarias a los siguientes barrios:

- Huachi La Primavera
- Huachi el Belén sector La Playa
- Huachi el Belén sector Centro
- Huachi La Libertad
- Huachi Grande – Gran Colombia, Sector 1 y sector 2
- Barrio Celiano Monge
- Barrio Olmedo y 12 de Noviembre
- Quillán Loma Izamba
- Santa Rosa
- Barrio Pilahuín, Centro
- Parroquia Juan B. Vela
- Chibuleo.
- Barrio San Luis
- Barrio La Habana

Con la aplicación de la presente propuesta esperamos la integración de la comunidad, bajo un marco de concienciación, solidaridad y responsabilidad de los beneficiados ante una situación de emergencia en los barrios.

INVERSIÓN DEL PROYECTO

Aporte económico del GADMA: 1500 USD, cada sector

Contraparte del Sector Beneficiado: En función del número de beneficiarios del Sector Beneficiado

Total de Inversión Municipal: 40.500 USD

Presupuesto para el próximo año 2016: 112.500 USD

Miércoles 06 de enero

13 BOMBEROS SE INCORPORAN AL SERVICIO DE AMBATO

Esta es la Sexta Promoción de Bomberos Profesionales que entrega la Municipalidad al servicio de nuestra gente, ellos se prepararon durante seis meses, y el pasado 6 de enero ellos fueron incorporados a esta institución.

Los aspirantes fueron preparados en:

Combate de incendios,

Rescate y salvamento,

Atención pre hospitalaria,

Gestión de riesgos,

Manejo de materiales peligrosos,

Comunicaciones,

Instrucción formal, entre otros.

Cabe destacar que los 13 nuevos bomberos se destinarán a las cuatro compañías de la Institución Bomberil Ambateña; y, 2 al Cuerpo de Bomberos de Pelileo.

VISITAMOS EL AVANCE DE CONSTRUCCION DEL PARQUE INFANTIL DE ATOCHA

Al momento la construcción de este parque registra un 88% de avance, estos días estamos conformando las áreas verdes donde irán ubicado los juegos infantiles, ya esta gran parte del adoquinado de las caminerias y las canchas están concluidas, para que este proyecto pueda ser una realidad **hemos invertido cerca de 705 mil dólares**, se tiene previsto que para el mes de Febrero podamos entregar a la ciudad este espacio, Entre las cosas que se está implementando podemos mencionar lo siguiente: Juegos Bio-saludables y juegos infantiles, nuevas baterías sanitarias, bebederos de agua, canchas de vóley y de uso múltiple, una ciclo vía, mejor iluminación, jardines y áreas verdes con sus respectivas caminerias.

VERIFICAMOS LOS PRIMEROS TRABAJOS QUE SE REALIZAN EN EL PARQUE DEL AUTOMOVILISMO

Ambato es una ciudad que lleva por tradición practicando el deporte Tuerca, aquí se han formado grandes pilotos como el “Loco Larrea” por tal razón la municipalidad ha destinado un espacio físico para crear el parque del Automovilismo, mismo que será readecuado en el sector de Atocha diagonal al Hospital del IESS, para realizar estos trabajos estamos invirtiendo un monto de **240 mil dólares**, los trabajos que realizaremos en este lugar son:

- Construcción del Monumento al Automovilismo y su respectiva plaza con áreas de descanso
- Colocación de Juegos Infantiles
- Creación de áreas Verdes y de recreación
- Iluminación y camineras deportivas para el parque

Estos trabajos tienen un plazo de 4 meses es decir que para abril ya contaremos con este nuevo espacio de recreación, al momento estamos desbancando el sitio y tenemos un avance del 5 por ciento.

CONTRATISTA: INGENIERO GUILLERMO LUIS PROAÑO LÓPEZ

RECORRIMOS LA OBRA DE ALCANTARILLADO EN LA CALLE 12 DE OCTUBRE SECTOR PLAZA DE TOROS

Este es un proyecto muy importante para este sector de la ciudad ya que la Municipalidad está cumpliendo de forma responsable con los aspectos sanitarios y de salud de las personas, por muchos años todas estas tuberías no han sido cambiadas y han cumplido su vida útil, por tal razón estamos realizando este alcantarillado combinado para la Calle Doce de Octubre y calle Córdova mismo que permitirá mejorar la descarga de las aguas servidas y evitar los taponamientos y reboces provocados especialmente en los días de lluvias, el proyecto corresponde la construcción de **1.2 Km de alcantarillado** sanitario en diferentes diámetros (750mm, 540mm, 400mm), con una **inversión de 251.500,00 dólares** incluido IVA e imprevistos, beneficiando a 200 Familias de la zona mejorando la capacidad de evacuación de las aguas servidas y calidad de servicio.

Viernes 08 de Enero

LA MUNICIPALIDAD PRESENTÓ LA SEXAGESIMA QUINTA EDICIÓN DE LA FIESTA DE LA FRUTA Y DE LAS FLORES

CONCEPTUALIZACIÓN

Estas nuevas fiestas de Ambato nacen de la historia al ser una ciudad cosmopolita, tierra de los más ilustres pensadores, escritores, artistas; tierra de las más hermosas mujeres, de hombres y mujeres trabajadores, quienes movidos por su corazón hacen de nuestra ciudad, día a día, un lugar mejor para vivir. Porque para ser ambateño, hay que sentirse ambateño. Porque en Ambato, la alegría, el sabor, el trabajo, el aroma, la fe, la música, la vida, se **siente**.

De ahí el slogan que lleva adelante nuestra celebración en esta Sexagésima Quinta Fiesta de la Fruta y de las Flores, donde **Ambato Siente!**

Las Fiesta iniciaron con la Presentación oficial el pasado 08 de Enero, aquí se dio a conocer varios trajes y conceptualizaciones que llevara el pregón de la Fiesta, de igual manera presentamos a las 10 hermosas candidatas a Reina de Ambato, entre las actividades más relevantes de la fiesta tenemos las siguientes:

EL SABADO 30 DE ENERO

PREGÓN DE FIESTAS “AMBATO SIENDE VALORES Y EMOCIONES”, CON 17 UNIDADES EDUCATIVAS PARTICIPANTES

ELECCIÓN REINA DE AMBATO En el Coliseo de Deportes – 19h00

Artistas: JMENA IBARRA, DANIEL BETANCOURTH Y EL TRIO LOS ANTARES (COLOMBIA)

SERÁN ALREDEDOR DE 60 EVENTOS QUE LA CIUDADANÍA AMBATEÑA PODRÁ DISFRUTAR TOTALMENTE GRATIS EN EL TRASCURSO DE LAS SEMANAS PREVIAS A LOS DÍAS CENTRALES.

VIERNES 05 SABADO 06 Y MARTES 09 DE FEBRERO

EL FESTIVAL INTERNACIONAL DEL FOLCLOR,

EL DESFILE DE LA FIESTA DE LA FRUTA Y DE LAS FLORES,

LA RONDA NOCTURNAL,

LA BENDICIÓN DE LAS FLORES, BRUTOS Y PAN,

FESTIVAL ARTÍSTICO MUSICAL – Sábado 06 de febrero 2016 – Explanada del Municipio – 21h00

GRUPO CRUDA, AU-D, GRUPO ELEFANTE (MEX) , SONORA DINAMITA (COL)

FIESTA DE LOS 80’S – Domingo 07 de febrero 2016 - Explanada Municipio – 20h00

MEGAEVENTO – Lunes 08 de febrero 2016 – explanada nuevo municipio – 21h00

GRUPO CACHE,

GRUPO LAS TRES

ORQUESTA AZUQUITO

ELVIS CRESPO (Puerto Rico)

Para realizar estas actividades y más **la Municipalidad ha aportado 1 millón de dólares y a esto se suma los 475 mil dólares** que aportan las instituciones y auspiciantes, de esta manera queremos brindar los mejores espectáculos de calidad como se merece nuestra gente, porque desde ahora **AMBATO SIENTE**.

Sábado 09 de Enero

INAUGURAMOS LA CASA COMUNAL DE LA CIUDADELA LA PRESIDENCIAL Y LA NUEVA IMAGEN DE LA AV. LEONIDAS PLAZA

Construcción de la Casa Comunal de la Presidencial

A inicios de esta administración los moradores de esta ciudadela solicitaron la construcción de un espacio en donde se pueda realizar diversa clase de actos sociales, y lo hemos cumplido, entregamos este espacio que cuenta con **UNA SALA DE USO MULTIPLE, BATERIAS SANITARIAS Y UN ESPACIO PARA COCINA**, esta es una de las infraestructuras de carácter moderno que presenta una imagen de calidad para el sector, para realizar esta obra **la Municipalidad invirtió cerca de 108 mil dólares**, y ahora ya todos los moradores podrán utilizar de la mejor manera.

Contratista: ING. NANCY CATALINA MOYA LÓPEZ

Además nos hemos preocupado por la infraestructura vial de esta zona de Ambato que es una de las que mayor tráfico vehicular tiene, era necesario volver a dar mantenimiento a cada arteria vial que ya había cumplido su vida útil, por tal razón intervenimos con los **trabajos de repapeo en las siguientes calles:**

- **Mancopac**
- **Pillahuazo**
- **Zopozopangui**

- **Isidro Ayora**
- **Chalco Mayta**
- **Roca Inca**
- **Pasaje Cordero**

En cuanto a la Av. Leónidas Plaza:

Esta avenida que es arteria principal en el sector centro sur de la ciudad ha tomado una nueva imagen que es digna de esta ciudadela, los trabajos para esta calle fueron los siguientes:

- Recapeo con hormigón asfáltico
- Construcción de Aceras
- Construcción de Bordillos
- Modificación del parterre de la avenida Atahualpa
- Semaforización y señalización horizontal
- Revitalización del parterre dotando de Flores y diversas plantas
- Aceras con adoquín decorativo
- Colocación de macetones en las aceras a lo largo de la Avenida

Todos estos trabajos viales los hemos realizado también en otros sectores de la ciudad contemplado en un paquete de mantenimiento vial que tuvo un costo de **1 millón 40 mil dólares** invertidos en esta ciudadela, y ahora contamos con **más de 15km. de vías asfaltadas** solo dentro de este grupo.

CONTRATISTA: Consorcio Vial Atocha

ASISTIMOS A LA FERIA PRODUCTIVA EN LA PARROQUIA PICAIHUA Y AL DESFILE DE LA CONFRATERNIDAD EL DIA DE AYER

La mañana de este día inauguramos la Expoferia Agrícola, Textil, Industrial Picaihua 2016 como parte de la programación de las fiestas en honor a San Isidro Labrador.

Este proyecto desarrollado a través de la Dirección de Desarrollo Social hace que veamos un trabajo de calidad, hay esfuerzo de la gente que se ve complementado con el apoyo de la Municipalidad para ejecutar este tipo de ferias.

De igual manera acudimos al Festival Cabuya de Oro 2016, en el que hubo entretenimiento para todos los gustos y todas las edades. Aquí, se presentaron las delegaciones artísticas de Perú, Colombia, México, Paraguay, Chile y Ecuador.

Y el día de ayer fuimos parte del desfile de la confraternidad aquí varias agrupaciones e instituciones participaron con sus comparsas demostrando la cultura de esta parroquia y otras partes.

OBRAS CONTRATADAS POR LA MUNICIPALIDAD

CULMINACIÓN DEL COLISEO DE UNAMUNCHO

Son **24 mil dólares** los que la Municipalidad está invirtiendo en la culminación del coliseo de la Parroquia Unamuncho, al momento el mismo no se encuentra habilitado ya que falta algunos arreglos que son importantes para la seguridad de las personas, entre estos:

- Colocación de ventanas
- Relleno de columnas metálicas
- Construcción de pasamanos en las escaleras
- Ubicación de Mampostería en varias instalaciones
- Pintura general del edificio

Se estima que la obra la podamos entregar en el mes de febrero para que la gente utilice este espacio para sus distintas actividades deportivas y sociales.

CONTRATISTA: INGENIERO JOHAN SEBASTIAN VARGAS

MANTENIMIENTO VIAL AVENIDA 12 DE NOVIEMBRE

Esta es una de las avenidas que no ha sido atendida por muchos años y en esta ocasión vamos a darle el mantenimiento necesario para una mejor circulación vehicular y de peatones, los trabajos que realizaremos son la colocación de una nueva carpeta asfáltica, esperamos que la obra esté culminada para el mes de Febrero. Aquí la municipalidad ha invertido un monto de **206 mil dólares**.

CONTRATISTA: INGENIERO MARLON ÁLVAREZ - CONSORCIO A.A

PARQUE RECREATIVO TECHO PROPIO II ETAPA

Para este sector de la ciudad que por mucho tiempo ha sido olvidado hemos destinado 340 mil dólares para la construcción de la segunda etapa del parque, mismo que contara con espacios verdes de recreación, canchas, juegos infantiles, y áreas de descanso. Estos trabajos estarán culminados para el mes de abril y de esta manera la gente disfrutara de nuevas instalaciones sociales.

CONTRATISTA: INGENIERO IVÁN PATRICIO SANGUIL